

Colaboradores

Jacob Buganza

Licenciado, maestro y doctor en filosofía. Profesor ordinario del Instituto de Filosofía de la Universidad Veracruzana. Es vicedirector de las revistas *Rivista rosminiana di filosofia e di cultura* y *The Rosmini Society*. Los libros que ha publicado en los últimos tres años son los siguientes: *Los orígenes de la ética clásica* (Bogotá, 2022), *Los niveles de la experiencia en la filosofía de Johannes B. Lotz* (México, 2022), *El horizonte de la metafísica de Pseudo Dionisio Areopagita* (México, 2023), *Metafísica y ética en el platonismo medio* (Xalapa, 2023), *Neoplatonismo agustiniano y virtud moral* (Stresa, 2023), *Páginas rosminianas* (Bogotá, 2023), *A la búsqueda de la realidad: de Bacon a Hume* (México, 2023), *Antonio Rosmini (1797-1855)* (Madrid, 2024), *El ascenso al Uno a través del Bien* (San Luis Potosí, 2024) y *En busca de la unidad perdida: la ética de Plotino* (México, 2024, 2ª ed.).

J. Sebastian David Giraldo

Egresado en Filosofía y Magister en Filosofía por la Universidad de Antioquia. Profesor de la Facultad de Ciencias y Educación del Politécnico Colombiano Jaime Isaza Cadavid. Miembro del Grupo de Investigación GICED (Politécnico Colombiano Jaime Isaza Cadavid). Entre sus intereses académicos se encuentran el existencialismo kierkegaardiano, la teoría crítica y la filosofía política en general.

Felipe de Azevedo Ramos, EP

Es doctor en Filosofía por la Pontificia Universidad Santo Tomás de Aquino (Angelicum-Roma). También posee un título de posgrado en Estudios Medievales con el Diplôme Européen d'Études Médiévales (DEEM-FI-DEM-Universidad de Oporto). Es editor de la revista tomista *Lumen Veritatis*, traductor de latín y profesor del Instituto Filosófico Aristotélico-Tomista (Brasil). Ha publicado más de un centenar de artículos científicos y de divulgación.

Ignacio José del Carril

Estudió Filosofía en la Universidad del Norte Santo Tomás de Aquino obteniendo el título de Profesor en el año 2023. Forma parte del Proyecto de Investigación UNSTA “Aceptación o rechazo de ‘la’ *distinctio realis* entre el *esse* y la *essentia* en algunos autores latinos del siglo XIII: Tomás de Aquino, Egidio Romano y Dietrich de Freiberg”. Actualmente se desempeña como tutor y profesor de Construcción de Ciudadanía en el colegio de la Providencia (Bella Vista, Buenos Aires) mientras trabaja en su tesis de Licenciatura sobre la filosofía moral de Thomas Reid.

Mario Di Giacomo Z.

Doctor y magister en Filosofía, magister en Ciencia Política, licenciado en Filosofía. Profesor e investigador de Filosofía Medieval y Filosofía Política en la Escuela de Filosofía, en la Maestría de Filosofía y en el Doctorado de Filosofía de la Universidad Católica Andrés Bello (UCAB). Además, es profesor de Filosofía Antigua y Filosofía Política en el Instituto de Teología para Religiosos (ITER-Caracas). Es autor de once libros como autor individual y de otros nueve como autor colectivo. Ha publicado más de cincuenta artículos en revistas especializadas en Filosofía y Humanidades.

Mario Alejandro Haro Almerico

Es licenciado en Psicología (UNSTA, 2005) y diplomado superior en Teología (UNSTA, 2010). Se desempeña como docente de grado de la carrera de Psicología en UNSTA desde el año 2007, y como psicoterapeuta clínico desde el año 2006. Obtuvo un Master en terapias de tercera generación (VIU-España, 2017). En la actualidad se encuentra cursando un posgrado en Filosofía de las ciencias naturales y cognitivas (Universidad Austral) desde 2020, al que accedió a través de una beca de Templeton Foundation. Además, es profesor universitario en Educación (UNSTA, 2023) y especialista en Psicología Clínica (CPT, 2023).

Araceli Pardo

Estudiante avanzada de Profesorado y Licenciatura en Filosofía en la Universidad Nacional de Mar del Plata.

Guillermo Salinas

Profesor y Licenciado en Teología por la Escuela Universitaria de Teología de Mar del Plata. Es estudiante de la Maestría y Licenciatura Eclesiás-

tica en Teología Dogmática en la Universidad Católica de Córdoba, y del Profesorado y Licenciatura en Filosofía por la Universidad Nacional de Mar del Plata. Es docente universitario en la Universidad FASTA de Mar del Plata. Cuenta con unas diez publicaciones en revistas científicas.

Leandro Sánchez Marín

Egresado en Filosofía, Magister en Filosofía y estudiante de doctorado de la Universidad de Antioquia. Profesor del Instituto de Filosofía de la Universidad de Antioquia y de la Facultad de Ciencias y Educación del Politécnico Colombiano Jaime Isaza Cadavid. Miembro del Grupo de Investigación GICED (Politécnico Colombiano Jaime Isaza Cadavid) y del Grupo de Investigación GIFF (Universidad de Antioquia). Entre sus intereses académicos se encuentran el existencialismo, la teoría crítica y la filosofía política en general.

